
中国焊接协会焊接设备分会 2017 年理事长办公会

会议纪要

2017 年 6 月 24 日在昆山皇冠国际会展酒店 883 会议室召开了中国焊

接协会焊接设备分会（以下简称“分会”）2017 年理事长办公会。

分会名誉理事长柳宝诚，分会理事长柳铮,副理事长：尹显华、陈振

刚、徐绪炯、张光先、乔俊杰、鲍云杰、汤子康、周荣庆一、侯润石、魏

占静、何晓阳，分会秘书长吴九澎，分会专家委主任李宪政，副主任陈树

君、杨庆轩和深圳市佳士科技股份有限公司代表罗卫红、上海沪通企业集

团有限公司代表阎宝珠出席本次会议，分会秘书宋金玲列席了本次会议。

会议由柳铮理事长主持。

会议的主要内容：一是吴九澎秘书长向与会领导汇报 2017 年推迟进

行“行业数据统计”工作的原因，同时汇报了表彰“中国焊接设备行业‘优



秀企业及个人’”的进度；二是副秘书长杨庆轩向与会领导汇报了开展“两

会团体标准”的进度；三是吴九澎建议会员单位积极参与《展会综合技术

报告》的投稿。

吴九澎详细说明了“知名企业”、“优秀企业”的评选标准，解读了评

审内容，会议肯定了表彰工作的进展，对评审结果理事长办公会一致同意

进行第二阶段评审工作。

名誉理事长柳宝诚提出标准是否有规划？专家委主任李宪政详细解

释了从征集题目到审核及征集起草组等每一项工作的具体操作过程。杨庆

轩汇报了经协商：两会（设备分会和电焊机分会）共同发布团体标准（因

会员单位高度重叠），同时发文并用共同文号，计划年底上报上级协会。

并提出电焊机通用的高级技术标准，报批稿经企业盖章后生效。李宪政建

议两会团体标准如有企业想参与后期也可报名，使团体标准更加的全面。



汤子康董事长对标准题目的评估疑问由专家委副主任陈树君举例解

答。

会议最后由柳铮理事长对表彰工作、标准征集工作进行总结。
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